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„Ein Format, bei dem wir mit-
einander diskutieren können"
FeuerTrutz sprach mit Dipl.-lng. Hanno Lorenz, Dipl.-lng. Matthias Dietrich
Dipl.-lng. und M. Eng. Andreas Demant zum Podcast „On Air. On Fire."

FeuerTrutz: Hallo Herr Lorenz, Herr Demant und Herr Dietrich -
Sie haben vor Kurzen im Drei-Mann-Team einen Podcast
„gegründet". Würden Sie sich kurz vorstellen?

Wie genau sehen die Hintergründe zur Entstehung des Podcasts
aus? Ich tippe daraufi dass Sie sich aus Ihrer Tätigkeit als Prüf-
sachverständige kennen?
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Es gibt also kein festes „Skript" in diesem Sinne, sondern das Ge-
spräch entwickelt sich in der Folge?

Für welche Zielgruppe ist der Podcast konzipiert?

Wie und wo nehmen Sie die Podcastfolgen auf, gibt es dafür ein
Tonstudio?
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In welchem Rhythmus sollen die Folgen erscheinen bzw. entste-
hen sie?

Vielen Dank für das Gespräch und viel Erfolg mit dem Podcast! I

Gesprächspartner Ø . I

79


